
元気配信
元気とやる気のあなたに

日本の部活動は間違ってると思います
なぜかというと素人に習っても一流にはなれません
一流になる為にはプロに習うべきだと私は思っています
錦織圭はなぜ世界で戦えるのか
それは松岡修三という世界で通用するプロに
子供頃から教わったからです。又、13歳の時アメリカの
ニックボロテリー・テニス・アカデミー（ＮＢＴＡ）
通称、虎の穴のと言う所に留学して修行をしたからです。
あなたも自分より数段上の人を目標にし
できればプロと言われる人に教わり、技術を盗んでください
荒金

https://ta-k.co.jp/aragane/600/

